

Charles Thomas NIX



Charles Thomas NIX
1904, Indonésie
1998, Alba-la-Romaine

Nationalité néerlandaise

Architecte, peintre

Charles Thomas Nix prend des cours de dessin dès l'âge de trois ans. Après des études d'architecture à Delft, il devient architecte urbaniste à Rotterdam où il a un cabinet d'études.

Il viendra tous les ans à Alba à partir de 1948: il y retrouve ses amis Honorio Garcia Condoy, Eudaldo, Laforcade, Obregon...

Peintre autodidacte, lors de ses séjours à Alba, il croque les marchés des alentours (Montélimar) et la nature ardéchoise. Il présente ses oeuvres dès la première exposition des artistes d'Alba en 1950 et y participera tous les ans.

